

重 要

2020年5月29日

在校生並びに保護者の皆さま

IGL 医療福祉専門学校
校長 本廣 淳範

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う対面授業再開について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための広島県の対処方針を受け、5月11日（月）から課題による授業に加えて、遠隔授業（ビデオ会議システムを用いたオンライン授業）を、5月18日（月）からは学科・クラス毎に登校日を設定し対面授業を行って参りました。（登校日を設けていない学科もございます。）自宅のインターネット環境の整備や慣れない環境のなかでの授業などご協力いただきまして感謝申し上げます。

6月1日（月）からは、通学時の混雑緩和を目的に時差登校（時間をずらし登校）や分散登校（登校しない日を設定、その日は遠隔授業で授業を受講）を実施し、全学科で対面授業を再開することとしました。

新型コロナウイルス感染症拡大の勢いが弱まっている状況ですが、完全に終息するまでには長い期間を要する状況です。このような環境のなかで対面授業再開となりますが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じた上で、学修時間の確保のため教職員一丸となってサポートして参りますので、何卒ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

* 登校時間や時間割、遠隔授業実施日は担任から連絡があります。

* 時差登校、分散登校の実施期間はおおむね2週間を予定していますが、新型コロナウイルス感染症拡大状況により期間を延長又は短縮する場合があります。状況によっては対面授業を中止し遠隔授業を行う場合もございます。

* 新型コロナウイルスの感染拡大に伴う学校生活の対応について（2020年5月29日更新版）を遵守してください。

* IGL 医療福祉専門学校は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を IGL グループ医師団の指導のもと徹底しています。